

青少年の健全育成

★たましく伸ばそう青少年
★「家庭の日」を意義あるものにしましよう

しましょう。青少年のための山梨

県民会議では毎月「第一日曜日」を「家庭の日」と定め、県下各家庭にその徹底を図っているところでありますか、まだ、あまりその意義が理解され、行動化されていない様です。

青少年の健全育成は、「家庭の在

り方」が大きな影響を与えます。家族の話し合い、団らん、家庭の作業等を通じ、親子、兄弟同志の人間的ふれ合いの中での家族みんながあたたかい心をかよわせ合い、敬愛、協力、いたわり等の人間性醸成がかな心を育くませ、常に楽しい、張り合いいある家庭をつくり上げる様「家庭の日」が設定されております。



少年野球（学童部）大全

宝子一ム優勝

人を合わせると8割以上となつてゐることからも、家庭生活もよく
外国人も同じ傾向を示しています。

「親との話し合い」については、「
よく話し合う」という人は30%で、
外国の同年令と比べても低くなつて
おり、親子の話し合いの欠陥が
うかがわれます。

八月一日より三日間市民グランプリを開催。都留市少年野球大会は、宝(A)チームが優勝し三日間の熱戦を閉じました。

連日の暑い日ざしのなかでチビッコ選手は何日間も練習してきた成果を思う存分発揮し、最後まで試合をすべて白球を追いやっていました。

◎ 二回戦										◎ 一回戦					
桂町(B)					宝A					高尾町					
桂	寿	早	月	上	天	見	宝	上	町	寿	高	尾	町	宝	高
町	町	・	新	神	神	ヶ	丘	町	町	町	尾	町	町	町	尾
20	21	12	23	13	35			11	11	12	37				
—	—	—	—	—	—			—	—	—	—				
0	4	5	2	6	0			5	5	5	0				
羽根子										新井		幸		新井	
田原町										十日市場		法能		榮	
高尾町										(A)		桂町		境	
鷺之巣												桂町		高尾町	

青年連絡協議会による
トウモロコシの慰問

都留市青年連絡協議会では、昨年より土地を借りて、会員の手でトウモロコシの栽培をしております。今年二回目を迎え、この七月二十九日早朝より取り入れをしたところ、トウモロコシ約千本の収穫があり、昨年に引き続き、郡内の養護施設・更正施設・養護老人ホーム等へ、取り立てのトウモロコシをもって慰問しました。

庭に出迎えてくれました。会員は
苦労してもまた来年作って、慰問
しようと張り切っております。

青年連絡協議会は、各地区の青
年団・青年会をもって組織されて
おります。会では、消毒・盆踊り、
敬老会等巾広く地域活動を行なつ
ております。青年団活動について
一層のご理解をいただき、一人で
多くのお年寄りに加入をしてほしい
と呼びかけております。



いえます。

スタンドには各チームや育成会の応援がつめかけ、真夏のチビッコ達のすばらしいドラマに惜しみない拍手を送り、すが／＼しい三日間でした。